

FOR IMMEDIATE RELEASE

STATEMENT ON ITALIAN NAVAL FRIGATE ATTEMPTING TO UNDERMINE THE GLOBAL SUMUD FLOTILLA

September 30th, 2025

The Italian Ministry of Foreign Affairs has informed us that the naval frigate shadowing our flotilla will soon issue a radio call, offering participants the "opportunity" to abandon ship and return to shore before reaching the so-called "critical zone." Let us be absolutely clear: this is not protection. It is sabotage. It is an attempt to demoralize and fracture a peaceful humanitarian mission that governments have failed to take on themselves, even though it is their silence and complicity that led to this point.

This is cowardice dressed up as diplomacy. If Italy truly sought to protect lives, it would not be acting as Israel's enabler, nor would it pressure civilians to retreat. It would use its naval fleet to ensure the safe passage of peaceful volunteers to Gaza, to enforce international law, and to deliver life-saving supplies. Anything less is complicity.

Every single participant on board came with full knowledge of the risks. We are not here under any false illusion. We are here because it is far more dangerous to remain silent in the face of genocide, starvation, and collective punishment than it is to sail carrying humanitarian aid. The Italian government knows this, and yet instead of using its considerable naval power to break an illegal siege, it is choosing to escort us only to the point of danger and then try to peel us away, delivering us back to shore empty-handed, as Israel continues to slaughter and starve the Palestinian people with complete impunity.

We say again: the flotilla sails onward. The Italian navy will not derail this mission. The humanitarian demand to break the blockade cannot be walked back to port, and our moral responsibility cannot be abandoned overboard. Every nautical mile we sail, every threat we face, only underscores what governments have failed to do and what ordinary citizens are now compelled to do.

Israel's blockade is illegal. Its siege is criminal. And the world's silence is intolerable. If the Italian government wants to be remembered for courage, it must sail with us.

Media Contact & Updates:

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: media@globalsumudflotilla.org

Instagram / Telegram: [@globalsumudflotilla](https://www.instagram.com/globalsumudflotilla)

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

DÉCLARATION CONCERNANT LA FRÉGATE ITALIENNE QUI TENTE DE COMPROMETTRE LA GLOBAL SUMUD FLOTILLA

30 septembre 2025

Le ministère italien des Affaires étrangères nous a informés que la frégate navale qui suit notre flottille émettra bientôt un appel radio, offrant aux participants la « possibilité » d'abandonner le navire et de regagner la côte avant d'atteindre la zone dite « critique ». Soyons clairs : il ne s'agit pas là d'une mesure de protection, mais bien d'un sabotage. Il s'agit d'une tentative visant à démoraliser et à fracturer une mission humanitaire pacifique que les gouvernements n'ont pas su mener à bien, alors que c'est leur silence et leur complicité qui ont conduit à cette situation.

C'est de la lâcheté déguisée en diplomatie. Si l'Italie cherchait vraiment à protéger des vies, elle n'agirait pas comme le facilitateur d'Israël, ni ne ferait pression sur les civils pour qu'ils battent en retraite. Elle utiliserait sa flotte navale pour assurer le passage en toute sécurité de volontaires pacifiques vers Gaza, pour faire respecter le droit international et pour livrer des fournitures vitales. Tout le reste n'est que complicité.

Tous les participants à bord sont venus en pleine connaissance des risques. Nous ne sommes pas ici sous le coup d'une fausse illusion. Nous sommes ici parce qu'il est bien plus dangereux de rester silencieux face au génocide, à la famine et aux punitions collectives que de naviguer pour apporter de l'aide humanitaire. Le gouvernement italien le sait, et pourtant, au lieu d'utiliser sa puissance navale considérable pour briser un siège illégal, il choisit de nous escorter jusqu'au point de danger, puis d'essayer de nous éloigner, nous ramenant à terre les mains vides, tandis qu'Israël continue de massacrer et d'affamer le peuple palestinien en toute impunité.

Nous le répétons : la flottille continue sa route. La marine italienne ne fera pas échouer cette mission. La demande humanitaire de briser le blocus ne peut être renvoyée au port, et notre responsabilité morale ne peut être abandonnée par-dessus bord. Chaque mille nautique que nous parcourons, chaque menace à laquelle nous sommes confrontés, ne fait que souligner ce que les gouvernements ont échoué à faire et ce que les citoyens ordinaires sont désormais contraints de faire.

Le blocus israélien est illégal. Son siège est criminel. Et le silence du monde est intolérable. Si le gouvernement italien veut que l'on se souvienne de son courage, il doit naviguer avec nous.

Contact Médias:

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: media@globalsumudflotilla.org

Instagram / Telegram: [@globalsumudflotilla](https://www.instagram.com/globalsumudflotilla)